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1. Как ты поступил на 

Юридический факультет МГУ? 

Стоял ли выбор между 

несколькими вузами? 

 

Задумываться о Юрфаке МГУ я 

начал ещё в начале 10 класса: 

изучал сайт и новости 

Юридического факультета, писал 

студентам из МГУ и задавал 

вопросы, связанные с учебой. Но 

с трудом верилось, что можно 

поступить в лучший вуз страны... 

 

Уверенность мне придавала поддержка родителей, которые советовали не 

выбирать легкий путь, а искать перспективы и мыслить глобально. Выбор 

был тяжёлый не в плане МГУ или других вузов, а в плане смены места 

жительства. 

Конечно, я также подавал документы и в МГЮА, и ВШЭ, и в другие 

университеты, но это было больше для подстраховки. Я обращал внимание и 

на то, что атмосфера в вузах при подаче документов была разная. Больше 

всех располагал Юрфак МГУ, и новый корпус меня восхитил, так я 

окончательно понял, что это то место, где я хочу учиться в ближайшие 

четыре года.  

Я смотрел на МГУ с точки зрения качества образования и дальнейших 

перспектив: если тебе нравится, что ты изучаешь, то ты непременно 

реализуешь себя и будешь востребован после окончания Московского 

университета. 

 

2. Как удавалось совмещать учебу и спорт? 

 

На первых порах мне было непросто узнавать о спортивных мероприятиях, 

тренировках, турнирах. Приходилось самому искать ребят, которые играли в 

футбол, и заявлять о себе. Сейчас ситуация изменилась. Например, в 

студенческом комитете факультета работает секция спорта, и еще в период 

до пандемии ребята старались как можно чаще информировать студентов о 

спортивных событиях. 

Следует отметить, что достойные спортсмены на нашем факультете могут 

претендовать на получение повышенной стипендии, что является важным 

мотивирующим фактором для будущей активности в этой сфере.  



Факультет следит за спортивными успехами студентов. Так, два года назад 

команда сборной Юридического факультета по футболу выиграла Малый 

кубок чемпионата МГУ, и об этом даже сообщили на заседании Ученого 

совета. Меня как капитана сборной декан лично поздравил с успешным 

выступлением нашей команды на турнире. Безусловно, это был очень 

приятный и памятный момент для всех наших спортсменов.  
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